

## PETIT RESTE 2

A (l'ange) 2023 02 21

Lorsque d'un vert émeraude le Ciel s'incendiera, apparaîtra sur sa monture le Cavalier blanc au sceptre royal.

[...] Les enfants de Lumière, ceux qui auront résisté jusqu'à la mort seront emportés sur des chars de feu et le petit reste recevra la bénédiction royale de Celui qui vient, qui portera à leurs lèvres le pur Nectar de Son amour.

[...] Descendra du Ciel la Monture royale auréolée d'étoiles qui de Feu, sur Son parcours, purifiera le petit reste et lui portera secours. La liesse en les cœurs resplendira et la joie habitera le petit reste qui bâtira la nouvelle Terre du Feu de l'Amour qui en elle rayonnera.

La terre auréolée de la Lumière nouvelle, la liesse en le cœur, chantera Terre nouvelle. Il y aura grande liesse en le petit reste.

MA (Mère Annie) 23 02 24

Les temps qui viennent vont vous surprendre par leur brutalité. C'est le temps de la Bête, il faut vous agenouiller et entrer dans la contemplation, elle viendra comme un voleur dans la nuit de vos jours. Les ténèbres envahissent toutes les sphères, ne vous laissez pas piéger. Soyez vigilants, attentifs, plus rusés que lui. Il vient, encore caché et les attaques seront de plus en plus sournoises, en même temps qu'il se montrera au grand jour puisque les palais des hommes lui sont grands ouverts. Il a pris possession de beaucoup d'âmes déjà et les dirigeants ne sont pas les derniers.

Enfant, qui vaincra ? Ne doute jamais de ton Seigneur et, si le doute vient, chasse-le par une parole d'amour et il s'enfuira au loin. Il ne peut supporter les bienveillances, il n'aime que le fracas, la destruction, l'apostasie. Oui, vous traverserez ces temps mais vous les vaincrez, la bâton de Moïse à la main. Jamais vous ne serez seuls si votre âme reste en Ciel.

On détruira des églises, on y intronisera le Satan et les gens lui porteront leurs offrandes. Insultes, apostasie, délations, ce sera la déréliction et il faudra avoir bonne assise. Ne comptez sur personne mais sur Dieu seul et en Dieu seul posez votre assise. Vous avez les Écritures, saisissez-vous en et nourrissez-vous de la Parole qui vivifie et sanctifie les âmes.

Mon enfant chérie, les hommes vont souffrir, ils ne le mesurent pas. Enfermez-vous dans vos chambres intérieures et priez, priez dans le secret le Maître des Cieux qui a votre secours viendra. Profitez des derniers temps de paix pour vous préparer dans le silence. Gardez courage, prenez des forces dans la Parole et avancez loin du monde, loin des hommes, car tous chercheront à s'épier mutuellement. Vos droits, petit à petit, vous seront retirés. Vous ne pourrez plus acheter ni circuler, on vous fera vivre telles des bêtes.

Méfiez-vous car le Bête vient et elle vient vite. Elle est déjà là mais encore cachée dans le secret des loges. Il y aura grande confusion, les hommes seront perdus, déboussolés, comme hagards aussi. Il y aura des crimes. L'apostasie sera généralisée et les hommes s'adonneront à toutes sortes de plaisirs impurs comme au temps de la Rome ancienne et il y aura grand carnage sur la terre. Ne vous affolez pas, ne vous inquiétez pas mais cultivez en vous la force et vivez de la vie d'abandon, certains d'être toujours guidés et en les mains de votre/notre Sauveur.

Beaucoup auront faim dans leur chaumière, la Parole de Dieu nourrira Ses enfants et les aidera à passer l'épreuve. Vous serez malmenés mais de façon perverse. Le mensonge sera à l'honneur et vous serez nourris sans cesse de fausses rumeurs. Fermez vos oreilles à tous les vents contraires et en le silence du cœur priez, priez, priez. Le sourire vous portera des forces.

Mon enfant, la Reine Mère et Reine Vierge à vos côtés vous soulèvera et vous enseignera. Dans le silence, confiez-vous à son Cœur Immaculé et laissez-vous guider. L'amour seul doit être en vos cœurs. Ne vous attardez pas, enfants, aux distractions inutiles. Vivez du nécessaire, vivez de la vraie Vie en votre Sauveur. Pratiquez Ses commandements et dans le silence, portez-Lui vos cœurs. Lui seul connaît le cœur de chacun, Lui seul vous guidera. Ne craignez pas, Il a vaincu le monde, que peut le monde contre vous si vous êtes en Lui ?

J (le Seigneur) 23 03 26

En le silence du monde, loin des foules et des guerres de toutes parts, il vous faut porter le regard. Le Mal à l'œuvre ne sortira pas vainqueur des hommes abandonnés à Ma Volonté. La sagesse réside dans l'attente tranquille et suave, le cœur sans cesse porté vers le Haut pour le bien commun. Il y a des hommes en Cœur de Dieu, il y a des hommes perdus et Je viens prendre sous le refuge de Mon Cœur tous les hommes de volonté bonne.

J 23 04 06

Le monde sans Moi ne vivra pas mais le petit reste, lui, survivra et Je ferai de Mon peuple un nouveau peuple, peuple de foi, peuple d'amour, peuple de la Loi d'amour.

[...] Vous êtes enfants de Dieu, vivez en enfants de Dieu. Les démons vous vaincrez, vous tous qui aimez, vous tous qui veillez, vous tous qui priez avec le cœur, vous, le petit reste qui Me suivez !

J 23 04 17

Enfants, ô enfants de Mon Cœur, vivez loin, très loin des lois du monde qui ne sont que pourriture et désolation. Satan s'est fait maître de ces temps par l'accueil des hommes. Ne suivez pas les lois de mort, n'écoutez pas les vents, éloignez-vous des tempêtes du monde qui sont plus destructrices que le pire des ouragans. Dans le silence, maintenez vos lampes allumées, veillez, priez, dansez au son des tambourins et venez à la Très-Sainte qui vous guidera sur le chemin.

Ne prenez pas les chemins des voleurs. Vous verrez des choses abominables qui vous surprendront. Les maîtres de ces temps, maîtres d'un temps, pourriront dans leurs excréments, ils ont voulu la gloire, ils entreront dans la géhenne. Ne les suivez pas, ne les écoutez pas ! Leur mot d'ordre est destruction. Ils sont les vomis du Démon.

Celui qui réfute Ma Loi ne vient pas de Moi. Il pourrira dans les entrailles de la terre ainsi que tous ceux qui auront suivi sa voie et sa devise.

Méfiez-vous des fauteurs de trouble. Méfiez-vous des diables déguisés en lumière. Ayez le cœur en votre Dieu, ne brisez pas les amarres qui vous relient au Ciel. Soyez vigilants, restez petits, loin des menteurs. Gardez le silence et dans le secret des cœurs, restez unis à Moi, votre Maître du Ciel, Ressuscité d'entre les morts pour vous montrer le chemin de la Vie et de la Vérité.

Enfants de ces temps, soyez vigilants, constants dans la prière. Vous serez adoucis et protégés du manteau du Ciel. Invoquez Ma Mère de toute grâce, c'est elle

qui vous guidera sur le chemin, la Toute-Pure qui vous ouvrira les portes du Ciel et qui guidera vos pas vers la Lumière. Marie est l'unique, elle est la splendeur et la pureté parfaite. Avec elle, en elle vous marcherez sur le juste chemin et vous ne craignez ni les aspics ni les vipères et les pierres ne rouleront pas sous vos pas et vous serez délivrés des menteurs qui pullulent.

Enfants de Mon Cœur, Je vous bénis et vous vêts de Mon manteau de Lumière. À l'abri des descendants du Malin, Je vous porte Mon secours. Suivez la voie du Ciel. Ma Mère reste votre guide, à ses côtés vous trouverez la paix. C'est elle la conciliatrice, la Toute-Pure, la virginité incarnée qui vous délivrera des terreurs et des attaques du Malin. Poursuivez le chemin, le cœur à l'abri des regards. Veillez, priez. Apprenez à exulter, le cœur en le Cœur de Dieu, votre Père. Dans le silence, suivez la voie.

J 23 06 16

Soyez attentifs, ô enfants de Lumière, à Ma Parole de Vérité et entendez bien : Je vous dis enfants de Lumière et non enfants des lumières, car ceux-ci sont des copieurs au service du Satan pour la destruction de l'humanité tout entière.

[...] Vous n'entrerez pas dans les discours malveillants, vous fermerez vos oreilles aux paroles prononcées, puisque toute parole qui sort de la bouche de ces enfants des ténèbres porte à l'âme un fruit véreux. Moi, votre Seigneur, Je vous donnerai les moyens de vous regrouper et de vous entraider. Ce qu'il faut, c'est vous préparer à ces temps qui viennent vite. Ne fermez pas vos oreilles aux appels du Ciel mais ouvrez vos cœurs à la manne céleste qui descend pour vous couvrir de son manteau et vous protéger des vagues ténébreuses qui approchent. Plusieurs fois Je vous ai demandé de vous regrouper mais beaucoup n'ont pas compris ma demande. Enfants, vient le temps de la désolation, non seulement des nourritures terrestres, mais aussi des nourritures célestes puisque l'homme d'Église défie Ma Loi de Vie.

Priez, enfants, afin que la terre retrouve la vive Flamme d'amour qui lui portera secours et la délivrera des puissances destructrices. N'ayez crainte, entrez et restez dans la confiance, et que l'amour qui vous unit soit votre force. Ainsi, vous marcherez sur le chemin sans crainte de sombrer, le cœur à l'abandon, en la confiance en votre Père du Ciel.

Vous vaincrez les ténèbres si vous venez puiser à la Source de la Vie divine que les Saintes Écritures vous ont annoncée depuis des siècles. L'Enseignement, enfants, est unique, il est amour et seul l'amour sauvera le troisième millénaire.

Signez-vous du signe de la Croix et avancez dans la Lumière. Elle est secrète celle qui descend, elle marque le front des enfants et nul ne la voit, hormis les enfants de Lumière qui entendent en eux couler la Source vive qui en mille branches les relie dans le silence du monde sans voie. Aimez, enfants, aimez et dans le secret faites silence pour entendre en vous la Source vive qui en un doux clapotis descend irriguer vos rivières intérieures et leur porter le secours du Ciel. Dans le silence du cœur, la prière est amour. Regardez le Ciel et ne fermez jamais les paupières sans avoir recours à l'aide des puissances angéliques. Le Ciel descend, enfants, seuls le verront ceux qui ouvrent leurs cœurs à l'appel du Ciel.

J 23 06 25

Il vient le temps de la fin. Les hommes en majorité sont corrompus. Le petit reste souffrira mais il restera dans le silence, silence qui implore, silence qui attend, si-

lence qui sait que toute chose nouvelle viendra et que la délivrance, avec éclat, écrasera tous les funestes projets des hommes devenus corrompus, vendus au pouvoir du Satan.

Ne pleurez pas mais entrez dans le silence et veillez. Que vos cœurs soient des veilleurs, afin que la flamme brûle malgré tous les vents violents qui entreront en collision les uns contre les autres, les uns avec les autres. La tempête en vos cœurs ne doit pas régner, l'amour seul, enfants, sauvera ces temps de grande précarité.

Endossez le vêtement de la pénitence pour préparer l'Aube nouvelle qui du haut du Ciel déposera son manteau sur les enfants choisis, ceux qui contre vents et marées avancent dans le silence, le cœur droit, l'âme sans cesse aux aguets dans la prière incessante et l'abandon à Ma Volonté. Qui peut contrecarrer les forces de l'Enfer si ce n'est le Fils ? Et le Fils en vos cœurs ouverts portera la manne de la délivrance. Votre maison est dans le Cœur de votre Père, tout le reste est illusion. L'amour, enfants, l'amour seul vaincra et chassera la ténèbre. Mais il faut auparavant que tout cela arrive, afin de mettre en les cœurs la Puissance du Ciel et le désir, amer aussi, de la mort sur la croix pour renaître d'en Haut.

J 23 06 30

Il vient le temps du grand combat et les hommes, en tous sens, se disperseront. Restez unis, Mes enfants de prédilection et n'ayez pas peur ; invoquez le Ciel, priez Marie, la Mère de toute grâce, Ma Mère qui vous délivrera des embûches de tous les démons. Que ferez-vous lorsque vous serez disséminés ? C'est en vous regroupant que vous trouverez et retrouverez la force, loin dans le silence du monde. Cachés du monde, entrez dans la prière du cœur.

J 23 07 15

Ces temps sont des temps de désaveu du Ciel, un petit nombre cependant reste uni à Mon Cœur Sacré et au Cœur divin de Ma Mère. Ne regardez jamais en arrière mais portez toujours votre regard au Ciel de nos présences. Ne désespérez jamais, enfants, mais entrez dans la Lumière et faites confiance à Nos Cœurs unis. La ténèbre qui envahit le monde ne sera que de courte durée. Seulement si vous priez, enfants, si vous mettez votre foi en la Toute-Puissance du Très-Haut, vous traverserez les épreuves le cœur en liesse.

J 23 07 23

Je désire la concorde sur la Terre mais les hommes de l'ombre, les puissants aux regards acérés et dévastateurs ont choisi de vous livrer à la mort. Les temps qui viennent, enfants, vont être terribles. Ne parlez pas mais priez, ne pleurez pas mais invoquez-Moi dans le silence et Moi J'entendrai vos appels dans le secret de vos cœurs et Je viendrai vous porter Mon secours. De tout ce qui s'en vient, n'ayez pas peur ! La tyrannie des tyrans survivra-t-elle longtemps ? C'est en le cœur profond que l'homme trouve la voie et Moi Je viens le délivrer et le consoler de tous les pièges tendus par les fils de la Vipère.

K 23 07 31

Il ne restera pas pierre sur pierre des fondations des hommes. Le petit reste, s'il y en a, se relèvera de ses cendres, abasourdi d'une telle désolation. Alors, c'est à genoux que les hommes, le petit reste, imploreront un ciel incendié des dernières noirceurs de la Terre.

Quand viendra le grand tremblement de terre, ne sors pas de ta maison, n'ouvre pas la porte pour regarder dehors. Tiens-toi en prière et dans le silence tout intérieur, implore du Ciel la délivrance pour tous les hommes de bonne volonté. N'écoute pas, ne tends pas l'oreille aux voix qui à ta porte frapperont car ce seront alors les démons qui chercheront à perdre les hommes et à les emporter dans leurs demeures. Ferme tes oreilles et ton cœur aux appels du dehors et tiens-toi en prière dans le silence intérieur, malgré le vacarme assourdissant de l'extérieur. Sois vigilante, ne te laisse pas distraire, n'écoute qu'au fond de toi la Présence du Sauveur qui, devant l'enfant en prière, lui portera aide et secours.

La terre brûle ? Que ton cœur soit incendié d'amour pour l'Aimé !

Ferme tes oreilles aux approches des démons qui tambourineront contre portes et fenêtres. Calfeutre tes fenêtres, ne regarde pas au dehors, mais brûle du feu du dedans pour l'Aimé et implore-Le, Lui, le Tout-Puissant, de délivrer la Terre de son apostasie ! Marche droit dans les sentiers sinueux, ne crains pas de rouler sur la pierre car Lui te redressera et Il fortifiera ton pas. Vois comme le voile de la Veuve<sup>1</sup> déjà recouvre la Terre et le ciel des hommes, et la Terre en est toute assombrie. Prépare la venue de la comète afin de n'être pas désemparée et prise au dépourvu. En temps voulu, tu devras calfeutrer portes et fenêtres.

Les étoiles tomberont du Ciel et ce sera le feu, le grand Feu qui de toutes parts explosera. Ne cherche pas à voir, ne cherche pas à entendre mais tiens-toi en prière en ton tabernacle intérieur où Dieu-Père habite. Ne sors pas de chez toi, même si quelqu'un t'appelle, ne prête pas l'oreille car les démons imiteront les voix de ceux qui te sont proches pour te forcer à ouvrir ta porte. Ne réponds pas, même si la plainte se fait lancinante. Puis, au bout de plusieurs heures de ténèbre et de bruit, viendra le grand silence, un silence implacable qui signera la délivrance. Mais ne te précipite pas, attends la Parole du Juste avant d'aller au-dehors. Prie sans relâche, la prière seule est sauvegarde.

J 23 09 04

Ô enfants de Mon Cœur, Je descends de Ma Demeure vous chercher afin de vous donner refuge et porter force en vos cœurs. Enfants, unissez vos voix à la Mienne et vous serez sauvés des notes d'infortune, des fausses notes qui envahissent le monde pour le mener à sa perte.

J 23 10 31

Quand bien même vous anéantiriez la Terre, enfants des ténèbres, c'est Ma Puissance qui descend dans votre noirceur et, de Ma Lumière, J'éradiquerai toute ombre du Mal.

[...] Oh ! comme Je jubile de venir sauver Mon petit reste et d'écraser votre orgueil par un simple éclat de Ma Splendeur !

J 24 01 18

Le Ciel vient et descend Celui qui vient sauver le petit reste qui, dans Mes pas, aura posé les siens.

J 24 02 13

Petit nombre, ô petit nombre, ne crains pas les tempêtes, elles souffleront mille vents mais le doux Vent de l'amour de Mon Cœur portera en vous à la fois la fraîcheur et la force.

---

1) La Maçonnerie.

Ô vous tous qui Me cherchez, vous tous qui M'attendez, vous tous qui M'aimez, prenez Ma main que Je vous tends et marchez avec Moi sur les sentiers de paix. Venez, telles des abeilles, butiner en Mon Cœur le miel de Ma Parole ; du nectar de Mes lèvres, venez nourrir les vôtres afin de les porter au monde dans le silence du cœur, à l'abri des regards ! Et le monastère invisible de Mon Cœur s'écoulera dans les rivières souterraines et vous toutes, Mes petites âmes, serez des fortifications qui, dans le silence et dans l'adoration tout intérieure, brûleront de mille soleils. Alors, l'Aurore boréale de Mon Cœur envahira le monde et l'Infâme s'enfuira en une course effrénée dans ses Enfers damnés.

J 24 03 07

Enfants de Mon Cœur, éloignez-vous des pensées du monde. Entrez dans le silence et priez, priez avec le cœur, priez en l'âme, priez en l'esprit. Venez danser au Vent de Mon Esprit et Je vous montrerai le chemin à suivre. Venez goûter aux paroles du Ciel, venez vous nourrir en Ma Présence et vous trouverez le juste chemin.

J 24 03 14

Ô petit reste, petit reste, il ne restera que peu de serviteurs mais ceux qui survivront vivront le cœur enflammé par leur Créateur et la vie renaîtra de ses cendres.

J 24 04 15

Mon petit peuple, Mon petit reste, à Mes côtés Je le porte et Je le chéris. Ô enfants, venez, venez consoler Mon Cœur qui frémit et qui pleure devant tant d'infamie et de laideur.